



ART PARIÉTAL



Une collaboration européenne renforcée autour du thème de l'art pariétal

Une délégation du Conseil départemental de la Dordogne était en Cantabrie du 22 au 28 novembre pour renforcer les liens de collaboration autour de l'art pariétal avec, d'une part, l'assemblée générale de l'association CARP (Chemins de l'Art Rupestre Préhistorique) et, d'autre part, la signature d'un protocole d'intégration de la Région des Asturies dans le partenariat de coopération décentralisée.

Publié le 26 novembre 2021

Germinal Peiro président du Département de la Dordogne et président de l'association CARP ouvrait jeudi 25 novembre 2021 à Arnedo – Rioja en Espagne, **la 12^{ème} assemblée générale de l'association internationale CARP (Chemins de l'Art Rupestre Préhistorique)**, principal réseau de tourisme archéologique de notre continent et labellisé Itinéraire culturel par le Conseil de l'Europe.

Plus d'une quarantaine d'entités, ministères, gouvernements régionaux et locaux, associations, sites publics et privés, assistaient à cette assemblée, représentant les 151 sites d'art rupestre de tout le continent européen : Espagne, Portugal, France, Finlande, Italie, Georgie, Azerbaïdjan, etc.

Malgré la crise sanitaire de ces derniers mois, ce réseau international a réussi à maintenir un certain nombre de ses activités (mise en œuvre du passeport rupestre, journée européenne de l'art rupestre, etc).

Forts du travail partenarial engagé avec les différents pays adhérents dans un esprit d'intégration de nouveaux partenaires (l'accueil de la Croatie et de la Galicie (Espagne) est en cours de finalisation), les membres du bureau administratif et le président Germinal Peiro se sont engagés à développer le potentiel d'échange et de partage autour du patrimoine, à poursuivre le travail de transmission et de diffusion des savoirs, et surtout, à garantir la promotion des valeurs fondamentales et patrimoniales promues par l'UNESCO et le Conseil de l'Europe.

Le président Germinal Peiro a insisté sur l'immense potentiel que ce réseau d'acteurs peut offrir en termes de promotion de nos sites archéologiques et de développement de nos territoires.

Une nouveau partenaire dans le protocole de coopération

Le déplacement en Espagne était également l'occasion de signer un avenant au **protocole de** <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/une-collaboration-europeenne-renforcee-autour-du-theme-de-lart-parietal-22331883?>

coopération décentralisée sur le thème de l'art pariétal pour intégrer la Région des Asturies qui rejoint désormais le partenariat aux côtés de la Dordogne, la Cantabrie, la Castille y Léon et la région de Foz Coa au Portugal.

La vice-présidente au tourisme, Sylvie Chevallier et la vice-présidente à la culture, Régine Anglard, étaient aux côtés du président du Département pour cette mission.

A travers ce partenariat, tous ces acteurs ont pour ambition de travailler conjointement sur la valorisation, la conservation et la diffusion de l'art pariétal.

La Dordogne est actuellement représentée sur le parc régional de préhistoire de Teverga dans la Région des Asturies, à travers une exposition.

